
                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
23 mai 2024 

17:00 

Uniplex 

  

Membres présents : 

 

Kevin Carrier    Stéphanie Friolet   Vanessa Dargavel   

Luc Roy    Serge Bourgeois            Denis Vautour 

Patricia Turcotte   Bruno Godin   Carlos Malborzza 

Glenn Robichaud  Christian Bossé   Ian Girard 

Allain Savoie   Serge Leblanc 

        

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé par Carlos 

Secondé par Vanessa 

Approuvé  unanime 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 22 AVRIL 2024 

 

    Proposé par Serge L. 

 Secondé par Allain 

 Approuvé unanime  

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL  

 

Caméra Pixelot: l'avocat de la ville de Dieppe a signé l’accord. Les démarches vont de  

                           l’avant. 

Intimidation: la situation sera gérée par HNB donc le comité de discipline n’est pas 

                      nécéssaire pour l’instant. 

              

D. CORRESPONDANCE. 

 

Aucune correspondance 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
E. RAPPORTS  

 

    Bruno nous présente le rapport financier à ce jour ainsi que le budget 2024-2025 à 

            proposer lors de  l'AGA ce soir. En résumé, il n’y aura aucune augmentation des frais 

            d’inscription pour nos membres et il y aura augmentation des frais de tournois pour les 

            équipes en provenance de l'extérieur. 

  

           Bruno propose le budget 2024-2025 tel que présenté. Serge L. Seconde.  

           Approuvé unanime. 

 

 

F.  AFFAIRES NOUVELLES 

 

1. Ordinateur 

 

     L’ordinateur de la secrétaire est brisé et aura besoin d’un remplacement. 

 

Allain propose l’achat d’un ordinateur portable jusqu'à une valeur de 1000$. 

Denis seconde. Approuvé unanime.  

 

2. Ville Dieppe - réunion 

 

 Kevin et Serge ont présenté le résumé de notre saison devant la ville de Dieppe. 

 

3. Glaces et taux 

 

 Même taux de glace à Dieppe mais augmentation des frais de location de glace de 

          Memramcook de 5$. 

 

4. Caméra Pixelot 

 

 Les caméras seront achetées d’ici le début de la prochaine saison. 

 

5. 50-50 SEFHA 

 

 Il y avait peu de ventes de leur part. Une fois les comptes réglés, le comité discutera  

 de leur avenir lors de la prochaine réunion .  

 

6. M11 Féminin 

 

 Kevin a fait la demande à SEFHA pour l’ajout d’une équipe M11AA Panthères. 

 



                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
7. Patin Magique 

 

 La ville veut que le programme demeure le même, soit offert pour les jeunes patineurs  

 débutants tant pour le hockey que la ringuette. Il s’agit de deux temps de glace par   

 semaine. 

 

 Christian va rencontrer Roland pour obtenir plus d'informations. 

 

 Nous allons informer la ville que nous voulons ces temps de glace et prévoyons d'assurer la 

         direction du programme. 

 

8. Golf 

 

 Une discussion a lieu quant à l'achat de certains prix.  

 Date du tournoi: 16 août 

 

9. Discussion ouverte  

 

 Changement dates du tournoi M11-M13 afin d'accommoder le tournoi national de   

         patinage artistique à Dieppe. 

 

G. PROCHAINE RÉUNION:  10 juin 6:30 Uniplex 

H. AJOURNEMENT: Serge propose l’ajournement à 18:08 

 


